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５　今回の交流会や、市民活動団体連絡協議会、市民活動支援センターに対してご意見・ご感想がありましたら、
ご自由にお書きください。

・紙芝居楽しかったです。

・学校とのコラボに興味あり。こどもとつながるようなものがいい。楽しみにしています。

・今回のビンゴの件など、「書く」系のものは各時間を少し長めにとるか、事前記入OKかにしていただけると落
ち着いて話に臨めます。

・志を持って活動されている方々のお声を聞かせて頂きありがとうございました。

・集まる団体が少ないのでもっと多くの団体を集めてほしい。

・団体発表（催事がある）を市民にPRして参加者を増やすと良い。

・多くのかた達の活動発表が聞きたかった。

１　今回の活動発表会
＆交流会はいかがでし
たか。

２　今回の交流会を何
で知りましたか。　　　　

３　今回の交流会参加
の動機は何でしたか。

４  今後どのような交
流会を希望しますか。 

・外人の人も交えての活動
・若い団体とつながりたい。
・グループトークは良いと思いますが、話を主導できる人が各グループに入っていただけ
るとありがたいです。今回私は特に得たものがありませんでした。
・まずは集まること
・名前だけで活動内容がわからない団体もあるので、各団体の活動内容をパネル展示した
らどうか。
・重くない交流会
・楽しい発表会を主体とすると良い。
・ステージ発表、もう少し工夫していただくと楽しめると思います。
・市民の一般のかたが積極的に多く参加する会
・素敵な交流会でした。出演する事になり、この活動を知ったので、広報などでもっとPR
していただき、沢山のかたと交流したいです。


